

Zweimal zum Tode verurteilt. Das Volksgericht Augsburg verurteilte den 45 Jahre alten, verheirateten Schlosser Andreas Häring aus St. Georgen bei Dießen wegen Doppelraubmordes, begangen an dem über 70 Jahre alten Oberamtsrichter a. D. Ferdinand Luder und dessen ebenfalls über 70 Jahre alte Haushälterin Margarete Hüller, die man als verlohnte Leichen mit schweren Verletzungen in ihrem Hause aufgefunden hatte — der Mörder hatte versucht, nach der Tat das Haus anzuzünden — zweimal zum Tod.

27.07.23

Hinrichtung des Raubmörders Häring. Die vom Volksgericht Augsburg gegen den Schlosser Andr. Häring aus St. Georgen bei Dießen wegen Raubmordes erlassene Todesstrafe wurde heute früh 6 Uhr durch Erschießen vollstreckt.

30.11.23